
LA REPUBBLICA 
 
La ministra Stefani incontra De 
Luca: "Abbiamo parlato di 
vaccini" 
 
"A Napoli associazioni con grandissima passione e competenza" 

 

"Ho avuto oggi un incontro di saluto con il presidente della Regione De Luca che 

avevo in realtà conosciuto ancora ai tempi della richiesta dell'autonomia 

differenziata, è stato un incontro colloquiale, un saluto, anche istituzionale". Lo 

ha detto il ministro per le disabilità Erika Stefani a margine di un incontro con le 

associazioni di disabili a Napoli. 

 

"Il presidente - ha detto Stefani - ha portato dei temi sulla questione vaccinale e 

sono temi che tanti presidenti mi hanno già sollevato. Sappiamo bene che il 

piano è abbastanza articolato. Io penso che ogni regione conosca il suo territorio, 

sappia come riuscire ad affrontarle e il generale Figliuolo sta adottando ottimi 

criteri. Anche sulle forniture di vaccini ci sono notizie  sempre migliori. Spero 

che si possa arrivare a breve ad avere un momento di serenità". 

 

Stefani sull'incontro con le associazioni dei disabili ha commentato: "Ho 

incontrato persone - ha detto - con una grandissima passione e competenza, 

molto preparate. Questa è la grande ricchezza che mi dà l'ascolto delle 

associazioni perché non solo vivono sulla loro pelle le problematiche ma sanno 

anche trovare proposte e soluzioni. Il mondo delle disabilità ha delle richieste e 

delle pretese e quest'ultimo anno è stato difficile per tutti, a volte ha anche acuito 

le criticità. Ora basta che ognuno faccia il suo, il governo, le Regioni, i Comuni, le 



associazioni, i familiari e le persone con disabilità. Solo con una grande rete si 

riesce a far funzionare tutto". 

 


